



Chile: Heilsarmee unterstützt von Waldbrand betroffene Gebiete



© Armée du Salut Chili / Heilsarmee Chile / Lizenzfrei

Riesige Waldbrände verwüsten Chile. Die Heilsarmee ist vor Ort und bietet Wasser und geistlichen Beistand an.

Seit vergangener Woche kämpft Chile gegen riesige Waldbrände, die im Süden des Landes toben. Die zentrale [Heilsarmee-Division in Chile](#) leistet in den betroffenen Gebieten Hilfe, indem sie Wasser und Lebensmittel verteilt und den Menschen Hoffnung bringt. Es handelt sich um die grössten Waldbrände in der Geschichte des Landes. Bereits verwüstet sind Hunderttausende von Hektaren, insbesondere in ländlichen Gebieten. Die Heilsarmee Chile ist dankbar für die Gebete und die Unterstützung jedes einzelnen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

31.1.2017